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ATA – ASSEMBLEIA GERAL ELEITORAL - 13/11/2014, CAPINZAL (SC) 

Aos treze dias do mês de novembro de dois mil e quatorze, realizou-se a Assembleia 
Geral Eleitoral, no Auditório da Unoesc Campus de Capinzal, conforme convocação 
publicada em Edital, tendo como pauta: 1. Abertura pelo Presidente; 2. Apresentação 
da (s) chapa (s) que atenderam ao Regimento Interno do Comitê Rio do Peixe; 3. 
Eleição pela Assembleia Geral Eleitoral do Presidente, do Vice- Presidente, do 
Secretário Executivo e da Comissão Consultiva, mediante votação secreta, para o 
mandato de 2 anos; 4. Aprovação Projeto SC Rural - Água Doce; 5. Assuntos Gerais. O 
secretário executivo do comitê Prof. Andrei Goldbach saudando a todos e passou a 
palavra ao consultor técnico do Programa SC  Mauricio Perazzoli que em seguida leu a 
pauta e  apresentou o relatório das atividades desenvolvida pelo Comitê Rio do Peixe 
no ano 2014, dentre as ações destacam-se: Palestra para o grupo habitação rural- 
Capinzal; Seminário de Recursos Hídricos em Videira com a presença de 170 pessoas; A 
Semana da Água com exposição e outdoors em alguns municípios; VT circulando nas 
redes sociais e TVs; Oficinas de Ed. Ambiental; Instalações das placas para identificar os 
divisores de água; Materiais de divulgação; Oficinas de trabalho; Fórum Catarinense de 
Comitê de Bacia; Semana do Meio Ambiente desenvolvida com os parceiros do comitê; 
Palestras em colégios; Reunião do Conselho do Bosque Modele de Caçador; Reunião 
da Câmara Técnica de Ed. Ambiental; Atividades do dia da Árvore; Semana da 
Qualidade na BRF; Curso de Gestão de Recursos Hídricos: Metodologia de Participação 
Social em Florianópolis; Apresentação de Artigo no Simpósio de Recursos Hídricos no 
Nordeste. Em seguida o Consultor Mauricio apresentou o projeto para o Programa SC 
Rual: LEVANTAMENTO E DIAGNÓSTICO DE FONTES DE ÁGUA NO ASSENTAMENTO 1o 
DE AGOSTO, MUNICIPIO DE ÁGUA DOCE- SC. O objetivo principal objetivo deste 
projeto é realizar um levantamento de todas as nascentes e demais fontes de água 
existentes no Assentamento 1o de Agosto localizado no Município de Água Doce - SC. 
Basicamente o projeto visa realizar: Diagnóstico ambiental da área do assentamento; 
Levantamento das principais fontes de água; Caracterização da quantidade e da 
qualidade da água das fontes levantadas; Definição da demanda e disponibilidade 
hídrica do local; Sugestão de alternativas para amenizar a falta de água; Realização do 
Cadastro Estadual de Usuário de Água; O valor estimado para o projeto é de R$ 
65.514,38. O consultor explicou que a população do local sofre com a falta de água 
principalmente nos períodos de estiagem e solicitaram de uma auxilio para o Comitê 
Rio do Peixe. Os membros expuseram suas dúvidas que foram de imediatas 
respondidas pelo Consultor. O Projeto foi aprovado por todos os membros. Em seguida 
o Presidente do Comitê Rio do Peixe, Prof. Ricardo Marcelo de Menezes, apresentou a 
única chapa que se inscreveu, discriminando os membros que a compõe: 1.Ricardo 
Marcelo de Menezes (Unoesc Joaçaba) - Presidente; 2. Charles Seidel (Epagri Caçador) 
- Vice-Presidente; 3. Andrei Goldbach (Unoesc Videira) - Secretário Executivo; 4 – 
Claudemir de Lima – Primo Tedesco (Usuário de Água);  5 – Thiago Rech – BRF (Usuário 
de Água); 6 – Dioníso A. Rosset – SIMAE (Usuário de Água); 7 – Júlio César Moschetta 
da Silva – Ong. Gato do Mato (Sociedade Civil); 8 – Rudinei Moraes da Silveira Ong. 
Água Viva (Sociedade Civil); 9 – Gilson Antonio Giumbelli Júnior – OAB (Sociedade 
Civil), 10 – Orlando Covolan Junior – FATMA (Governo);  11 – Tatiano Cabral Broering – 
Polícia Militar Ambiental (Governo),  12 – Israel Casagrande – SDR de Joaçaba 



 

Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica Rio do Peixe 

(Governo). O presidente Ricardo orientou a todos sobre os procedimentos da eleição, 
enfatizando que era um voto por entidade, e também que todos os membros 
receberam uma cédula para votação. Todos os presentes e legalmente habilidades 
realização a votação em uma urna lacrada disposta no palco do auditório. Encerada a 
votação, e a pedido do Sr. Presidente os Srs. Alvarito e Sr. Gilson fizeram a apuração de 
votos, sendo que 17 entidades estavam sendo representada no momento. O resultou 
final foi 16 votos a favor e apenas 1 voto contra, não tendo nenhum voto branco ou 
nulo sendo eleita assim a nova Diretoria e a nova Comissão Consultiva do Comitê da 
Bacia Hidrográfica Rio do Peixe . Após a apuração foi homologada a nova diretoria e 
conselho consultivo para o próximo biênio 2014-2016. O então presidente reeleito 
Prof. Ricardo fez leitura dos termos de posse da diretoria e comissão consultiva, foram 
colhidas as referidas assinaturas, e, em seguida realizados os registros fotográficos da 
nova diretoria. Na sequência, o presidente reeleito Ricardo Marcelo de Menezes fez o 
uso da palavra agradecendo os votos e enfatizou da importância de continuar havendo 
a participação de todos, agradeceu também a parceria da gestão passada e finalizou as 
atividades. A presente ata foi aprovada em assembleia e a lista de assinaturas será 
anexada a mesma. 

 


